

令和2年3月2日

関係各位

(公財)日本ソフトテニス連盟
専務理事 野際 照章



第45回全日本高等学校選抜大会の開催中止について

このたびの新型コロナウイルス感染拡大の状況に鑑み、当連盟の共催事業である第45回全日本高等学校選抜大会（3月28日～30日 愛知県）につきましては、別添のとおり、全国高体連ソフトテニス専門部において中止が決定されました。

参加選手および関係の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りたくお願いいたします。

令和2年3月2日

(公財)日本ソフトテニス連盟 御中

全国高体連ソフトテニス専門部
部長 足立 真一



第45回全日本高等学校選抜ソフトテニス大会
新型コロナウイルス感染拡大に伴う大会中止のお知らせ

新春の候、皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より全国高体連ソフトテニス専門部に格別のご高配とご協力を賜り心より感謝致しております。

さて、日本国内で新型コロナウイルス感染が拡大している状況下、全国高体連ソフトテニス専門部並びに愛知県高体連ソフトテニス専門部は、選抜大会開催に向けて様々な感染症対策や無観客試合への変更対応を含め準備をしてまいりました。

しかし、2月27日に開催された政府第15回新型コロナウイルス感染症対策本部において、全国の小学校、中学校、高等学校及び特別支援学校における一斉臨時休業について(通知)が発出され、3月2日から春季休業の開始日までの間、臨時休業とすることが要請されました。

さらにこの通知を受け、2月28日に全国高等学校体育連盟会長より、各専門部長あてに感染がさらに拡大している状況下、選抜大会を実施すること自体が感染拡大の危険性や、十分な練習をすることなく大会に臨んだ場合の安全性への危惧が想定されるなどの理由により、選抜大会中止決定などへの適切な判断を可能な限り早期に行なうよう要請がありました。

つきましては、この状況は想定を上回る緊急事態と判断し、第45回全日本高等学校選抜ソフトテニス大会の開催中止という苦渋の決断をいたしました。出場を楽しみにしていた選手並びに関係各位には大変ご迷惑をおかけしますことを深くお詫び申し上げます。

なお、大会参加料に関しましては、大会準備費用が既に発生しているため、検討し再度ご連絡申し上げます。何卒御理解いただきますようお願いいたします。